



GOVERNOR GENERAL'S
PERFORMING ARTS AWARDS FOUNDATION
FONDATION DES PRIX DU GOUVERNEUR GÉNÉRAL
POUR LES ARTS DU SPECTACLE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE PUBLIC PEUT MAINTENANT SOUMETTRE DES CANDIDATURES AUX PRIX DU GOUVERNEUR GÉNÉRAL POUR LES ARTS DU SPECTACLE

DATE LIMITE : LE 19 SEPTEMBRE 2014

Le 26 août 2014 (Ottawa) – Tous les Canadiens sont invités à soumettre la candidature de leurs artistes canadiens du spectacle préférés aux Prix du Gouverneur général pour les arts du spectacle (PGGAS). Les candidatures aux prix de la réalisation artistique dans les domaines de la radiotélédiffusion, de la musique classique, de la danse, du cinéma, de la musique populaire et du théâtre peuvent être soumises en ligne jusqu'au 19 septembre 2014.

À propos de ces Prix, voici ce qu'en ont dit quelques-uns des lauréats de l'an dernier :

« Je dis toujours aux jeunes qui aspirent à une carrière artistique : 'lorsque vous avez le sentiment que vous n'en faites pas assez ou que personne ne vous remarque, souvenez-vous de la passion qui vous habite depuis tant d'années'. J'encourage tout artiste à se fixer des buts élevés et à ne jamais abandonner. Ultimement, recevoir un tel prix atteste que vous êtes parvenu à atteindre les gens en plein cœur, » dit **Anik Bissonnette**, danseuse, pédagogue et directrice artistique.

« Ce prix est l'une des formes de reconnaissance les plus prestigieuses que puisse obtenir un artiste canadien. Les candidats sont choisis par le public et c'est un honneur exceptionnel de constater que ce public reconnaît votre talent », affirme quant à lui **Greg Keelor**, membre du groupe rock **Blue Rodeo**.

«Ce prix est la reconnaissance d'une vie remplie de travail et de passion. Je suis très heureuse d'avoir reçu cet honneur et le souhaite à tous les artistes,» affirme **Janine Sutto**, comédienne et pédagogue.

Après le 19 septembre, toutes les candidatures seront évaluées par un jury formé d'experts de chacune des disciplines et ce jury soumettra une liste des meilleurs candidats au conseil d'administration des PGGAS, qui fera alors la sélection finale des lauréats.

Les PGGAS représentent la plus haute distinction au Canada dans le domaine des arts du spectacle. Depuis la création de ces Prix, en 1992, 192 Canadiens remarquables ont reçu ce prix prestigieux. Pour consulter la liste complète des lauréats, veuillez visiter le site ggpaa.ca/recipients-fr. Vous pouvez également télécharger gratuitement sur itunes.com/ggpaa la version améliorée du livre électronique

Célébrer les arts du spectacle : les Prix du Gouverneur général pour les arts du spectacle, une célébration interactive des 22 années d'existence des Prix du Gouverneur général pour les arts du spectacle.

Pour en savoir plus et pour soumettre la candidature d'un artiste, visitez le site ggpaa.ca/nominate-fr.

-30-

Pour information :

Ouest du Canada et Prairies :

Emma Stevens

403-531-0331

estevens@national.ca Ontario :

Emily Richardson

416-848-1715

erichardson@national.ca <<mailto:erichardson@national.ca>> Québec et Maritimes :

Camille Delacour

514-843-2388

cdelacour@national.ca